

Version Accesible



¡¡ LOCALIZADO !!

Mapa Web

Utilidades

Noticias por Email

Alertas

Titulares en tu Web

miPanorama-Actual

**Secciones**

- Política
- Cara A Cara
- Economía
- Sociedad
- Copa América 2007
- Sucesos
- Deportes
  - La web del Valencia
  - La web del Levante
  - La web del Elche
  - La web del Villarreal
- Cultura/Espectáculos
- Tecnología
- Humor

**Hemeroteca**

**Archivo de Portadas**

Titulares del día

**Ediciones**

**Crea tu propia edición local**

- Valencia
- Alicante
- Castellón
- Alcoi
- Benidorm
- Elche
- Gandía
- Orihuela
- Torreveija
- Elda
- Benicàssim
- Crea tu propia edición temática**

**Tus Noticias**

**Opinión**

- ::Editorial**
  - Referéndum
- ::Revista de Prensa**
- ::El Sabueso**
  - Butragueño presidirá el Real Madrid
  - La afición dicta sentencia
  - Defensa de lo valenciano
  - Retraso en el AVE
  - La confirmación del tiempo
  - Lerma vuelve a las Cortes
  - Don Pedro, en activo
  - Prisa contra el Govern Balear
- ::Carta del Director**



Panorama-Actual > **Política** >

## Montero pronostica una alta abstención por la falta de debate

El miembro del Consejo Político Federal de IU y poeta Luis García Montero pronosticó que el próximo día 20 "habrá una abstención importante" porque, a su juicio, "se ha rehuído un verdadero debate político y han dominado las opciones políticas que defienden el sí" a la Constitución europea.

SERVICIOS

- Enviar
- Imprimir
- descargar
- Ranking
- Aumentar
- Disminuir

PANORAMA-ACTUAL - 15/02/2005 19:27 h.

García Montero, que hizo estas declaraciones antes de pronunciar, esta tarde, una conferencia en Alicante, expuso que el PP apoya la Constitución "porque sirve para evitar el separatismo vasco y así negarles la autodeterminación y porque, además, desarrolla la política que ellos mismos han realizado en torno al déficit cero".

Mientras, continuó, el PSOE dice "Sí" porque "por primera vez se defienden los derechos sociales de los trabajadores en Europa", por tanto "la Constitución Europea sirve para todo, no se ha abierto un verdadero debate político y sobre todo se les está negando espacio a las opciones políticas que defienden el no".

El también catedrático de Historia de la Literatura en la Universidad de Granada consideró que esto será "un error" ya que "rehuir el debate servirá para que los ciudadanos no se movilicen, y al final la abstención será importante". "Al final, la Constitución europea se está presentando como un homenaje a Cervantes", dijo al tiempo que pidió a los ciudadanos que acudan a votar y aquellos que "no estén contentos con esta Constitución, más que abstenerse, deberían acudir a decir no".

-Papeles para todos

**::El sueño y la razón**

-Las palabras destruyen la realidad

**::Escape**

-Asesina

**::Hablando Claro**

-¿Qué haces tú mientras conduces?

**::En familia**

-Cap i Cua

**::La Tribuna**

-Legalización de Batasuna

**Chat**

**Servicios**

Tienda

Barra de Navegación

Ticker Panorama

Juegos

Logos y Melodías

Tiempo

Tráfico

Agenda

Cartelera

ValenciaEnFeria Motor

Cupones Descuento

Farmacias de guardia

Loterías

Horóscopos

Clasificados

Postales

Televisión

WAP

**Interactivo**

Cartas al director

Foros

**Periódico**

Contacta con nosotros

Anúnciate

Trabaja con nosotros

Sugerencias

**Debate del día**

Opina sobre el trazado del AVE aprobado por el Gobierno  
[Más debates...](#)

**Encuesta**

¿Qué votarás en el referéndum de la Constitución Europea?

Si

No

No votaré

[votar](#)

[ver resultados](#)

El poeta granadino dijo no entender las razones del PSOE para convocar este referéndum con tanto "apresuramiento" y expuso que lo que deberían haber hecho es ofrecer una explicación del significado del tratado y después realizar una campaña. "Si lo que se planteaban con este referéndum es una operación de imagen frente al PP, me parece que al final la imagen saldrá dañada, porque las políticas que salen triunfantes son las del PP", subrayó. Aunque triunfe el "sí" el próximo domingo, dijo que provocará un "debilitamiento de la política del PSOE" y mostró su "preocupación" porque "dentro de la izquierda no hay ninguna voz crítica a una Constitución que va en contra de sus principios".

Por ello, defendió el "no" al tratado ya que es un "proyecto realizado con un déficit democrático importante y en realidad lo que se trata es de hacer un tratado entre gobiernos muy parecido a los tratados económicos, con ciertos tintes y aspiraciones constitucionales".

"Esta Constitución es un claro ejemplo de retórica negativa, del 'sí pero no', porque se afirma una serie de valores como buenos deseos e inmediatamente después se toman una determinaciones que hacen imposible su realización", dijo.

Por último, afirmó que "las deficiencias democráticas crean un mecanismo perverso, porque Europa se une como espacio económico pero no formula un espacio político y social común", y subrayó el "tono militarista" de este tratado con la presencia de tres artículos que someten el desarrollo militar de Europa a sus vínculos con la OTAN.■

**Deja tu opinión**

**Otros comentarios**

**Montero pronostica una alta abstención por la falta de debate**

Nombre

Email

Título

Comentario

**Comentarios recibidos**

Los mensajes recibidos por los usuarios no sufren revisión ortográfica o de redacción alguna.

SERVICIOS :  Enviar :  Imprimir :  descargar :  Ranking :  Aumentar :  Disminuir

---

© Panorama Actual 2005. [Política de privacidad](#). Auditado por [OJD](#).

**Enero 2005: Más de 2.296.000 páginas vistas, 753.000 visitas y 208.000 usuarios únicos**

Paseo de las Facultades, 6. VALENCIA (España). Tel: (+34) 902 52 01 02

R. M. de Valencia: libro 3122, tomo 5816, folio 218, hoja V-54867

CIF: B-96631619